



NBS119

誤報に関する情報を お知らせいたします。

とにかく誤報は厄介なのですが、感知器や機器に原因がある事案は、まだ

納得できるのですが、・・・・・・・・ 先日こんな誤報に対応しました！！

誤報の場合はそのほとんどが、何がなんだか分からないが とにかく鳴ってる！

火災ではないが 鳴っている 原因がわからん！やかましい！ **今回は！！**

”テナントの一室（物販）で 焼肉をしたようで、火災感知器が鳴っているんだけど・・・”

おい！ 焼肉?????

全てのテナントがおしゃれな物販で、地下1階、地上5階と4階の2棟が連結された対象物です。

神戸の異国情緒溢れる すてきなビルで ございま-す！

現場に到着した頃には焼肉の形跡は無く、受信機は4箇所の**発信機**が起動状態で

赤や、オレンジなど明るく眩しいくらいキラキラ輝いておられました。！

不謹慎で 失礼！



西日本防災システム
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd
<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社Top Pageへ 

感知器の誤報

について

- 西日本防災システム

この受信機の状態は 誤報の際 よく見受けられます！ つまり

火災報知器 鳴動開始!

なんだ！ なんだ！ と ベルが鳴っている総合盤へ

やかましい!!!



とにかく音を止めたい!

赤い部分をよく見ると **強く押す** と書いている!

だから **強く押す!**

この状態では そもそもの誤報原因が排除されていても 受信機は復旧しません!

復旧どころか 最初の発報とは違う区域が点灯!!! 、もうわからーん!

てな状態で 到着!

店舗内で焼肉 この無神経な行為は理解できませんが、ベルが鳴り出して 押しボタン

を押してしまうのは、一般のかたでしたら ありえるのかな??

火災時に押します! 押せば **火災!** です

おまけ

ラブホテルの一室で道具を持ち込んで焼肉! 発報! という誤報も昨年

ありました! トホホ! なんとも辛い仕事でっす!

焼肉は焼肉屋さんで!



西日本防災システム
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd
<http://www.nbs119.co.jp/>

焼肉誤報事件 幕!



弊社Top Pageへ